

Entrevista / Rubén Moreira (Coordinador Diputados - PRI)

CIUDAD DE MÉXICO (RICARDO RAPHAEL).- “Hay un mal diseño en la reforma constitucional (Reforma Judicial) y se le puso candados, nadie puede interpretarlo y lamentablemente sí lo están interpretando, por otro lado, está lo citado en esta reforma ya que nunca habíamos tenido esto que se va a enfrentar. El Senado entregó unas listas totalmente equivocadas, se incluyó gente que no iba a competir y se sacó a gente que tenía derecho a competir y el Tribunal Electoral comenzó a tomar determinaciones”.



https://1drv.ms/v/s!Ao_k_mQyjf1gZli66ZGpwJJH3a-cg?e=wGGghZ